

RELATOS UNDERGROUND

Hugo De los Santos



HUGO DE LOS SANTOS

Capítulo 1

REINVENTATE

Dicen que para olvidar hay que dejar que pase el tiempo, como si por arte de magia el simple paso de los segundos pudiera hacerte olvidar a algo o alguien que te hizo feliz. Como si los recuerdos mágicos te fuesen a desaparecer. Todo el mundo, cuando piensa en tiempos pasados de su vida, y se centra en algún momento donde fue especialmente feliz, siente nostalgia inevitablemente. Los recuerdos positivos hay que conservarlos... pero sin obsesionarnos con ellos. Lo que tenemos que buscar son más momentos, nuevas historias y prender la mecha de la vida, en resumen, VIVIR. Si conseguimos eso estaremos avanzando, escribiendo nuevos capítulos y sin necesidad de borrar a la fuerza antiguas páginas de nuestra vida. Porque al final, por mucho tiempo que pase si no lo sabes usar lo único que estarás olvidando será a ser feliz. No le des tiempo a la vida, sino vida al tiempo.

Capítulo 2

LLEVAME CONTIGO

Hoy de nuevo las nubes oscuras cubren mi casa... Lo intenté todo pero he vuelto contigo una vez más. Siempre que te pruebo me prometo no volver a disfrutarte, pero me fallo... me fallo siempre. Por ti todo lo perdí, desde amigos hasta el oficio, desde salud hasta amor propio, y el no tan propio... Pero te quiero, te quiero lo sabes y te aprovechas. Deambulo por la vida sin motivo ni esperanza, sin un objetivo en concreto. Solo espero que algún día me lleves puesto, si no consigo dejarte... Pero solo de pensarlo sé que no podré, que volveré junto a ti y que llegará mi fin mucho antes de que pueda olvidarte. Volveré a llamar por ti, te traeré de nuevo a mi casa abandonada con el poco dinero que consiga para hacerme contigo una vez más y volverás a llevarme de viaje un tiempo, como haces cuando te pruebo, cuando te amo. Recorrerás mis venas, me arderá el cuerpo y soñaré contigo una vez más, hasta que llegue el fin, mi fin.

Capítulo 3

PARANOIAS SIN SENTIDO

Las circunstancias de la vida a veces vienen como vienen y no podemos hacer nada para evitar que así sea en caso, de que dichas circunstancias, sean contrarias a nuestros deseos. Las ostias que te da la vida tienes que saber esquivarlas, pero para aprender a hacerlo te tienes que comer algunas. Llegué a pensar que si nunca esperas nada de nadie, es imposible llevarte decepciones, pero uno no puede estar toda la vida con ese pensamiento, que en realidad no es más que una coraza que nos "autoequipamos". Cuando por fin comienzas a salir del túnel, cuando la oscuridad y tus depresiones internas comienzan a ser sustituidas por luz y libertad (que una depresión te quita la libertad no física, pero si espiritual) uno se da cuenta que las ostias a veces son bienvenidas, porque te enseñan. Uno puede permitirse el lujo de morirse por dentro en su proceso de recuperación, pero siempre siendo consciente de que está muerto, y de que solo es una forma temporal. A veces necesitamos esa evasión, perdernos un poco en la mierda, e incluso conocer a gente en la misma situación para formar un equipo perfecto. Normalmente la gente que te rodea en tu proceso de recuperación no es consciente de lo bien que te viene, hay gente que puede creer que está de paso en tu vida y sin embargo te están devolviendo a la vida, a esta gente no la pierdas nunca. Y todo lo contrario para aquellas personas que hayan aportado a que estés en la mierda, porque a veces nos creemos que lo más doloroso es perder a alguien a quién amas, y no nos damos cuenta que no hay nada peor que perderse a uno mismo, a esa gente apártala para siempre. Está permitido caer, pero hay que levantarse. Esta permitido morirse temporalmente si es para renacer con más fuerza.